
平成28年度第１回池子小学校区住民自治協議会代表者会議 議事概要 

 

日時：平成28年６月18日（土）19：00～21：00 

場所：池子会館 

メンバー出席者：26人 

市出席者：環境都市部次長 石井  

地域担当職員 山道（記録者） 

 

議題 

１ 総会時の回答不明点、個人会員の見解について 

 資料「池子小学校区住民自治協議会 会員相関図」をもとに説明 

 Q この資料は構成員と会員の区別ができていないのではないか。 

 A 分かりやすく修正する。 

 

２ 代表者会議メンバーの紹介 

 出席者が順番に自己紹介 

 

３ 協議会設立の周知について 

 （１）機関誌の発行について 

 ・池子住民自治協議会の機関誌を発行し、全戸配布したいと考えている。 

・機関誌の内容については９月の代表者会議で示したい。 

・機関誌について、意見があれば会長までFAXで連絡してもらいたい。 

 

 （２）フェイスブックについて 

 参考資料をもとに説明 

 

４ 情報収集等の情報交換 

 ・市から委員、メンバー等の推薦を依頼されているので、この場で決定したい。 

 総合計画審議会→相川氏 

 まちづくりネットワーク会議→部会で検討 

 （仮称）自治基本条例の検討に係るワークショップへの参加→辻本氏、残り２名は部会で検討 

 

５ その他 

 （１）開催日について 

 ・次回の代表者会議→第１土曜日（9/3）に決定 

 



（２）その他 

・地域包括支援センターに協議会参加を求める件について了承 

・東逗子第二団地のオブザーバー出席について了承 

・共通事業として、構成員に対しアンケートの実施を考えている。アンケートは、事務局でたた

き台を作り、９月の代表者会議で提案予定。意見があれば会長にFAXで連絡してもらいたい。 

 

（防犯カメラについて） 

・最近、犯罪（空き巣）が多く発生しているため、防犯カメラの設置が検討課題となっている。 

・犯人を特定するのであれば、解像度の高いものが必要であり、金額も高くなる。 

・市に防犯カメラに関する要綱があるため、自治会で管理するよりも市で管理してもらうことは

できないか。 

・防犯は、防犯カメラの設置だけではなく、他の観点からも考える必要がある。 


